



suplemento Estrella Universitaria

LA ESTRELLA DE IQUIQUE

IQUIQUE, 26 DE MARZO DE 2008

TURISMO

Iquique la lleva

"Iquique la lleva" es un buen nombre para una guía de actividades nocturnas y panoramas culturales en la ciudad. La agenda está centrada principalmente en discotecas, pubs y restaurantes de Iquique.

El sitio se divide en eventos, turismo y noticias sobre música. La sección de turismo está abierta al público para la publicación de artículos referentes a lugares de interés en Iquique. En música se publicar información sobre sonidos electrónicos y nuevas tendencias.

www.iquiquelalleva.cl



Shia.cl: Difundiendo el Hip Hop

Desde septiembre de 2005 funciona el sitio www.shia.cl, que pertenece a la Agrupación Cultural Shia que existe hace cinco años en Iquique y que tiene como principal objetivo difundir la música hip hop en la ciudad.

La agrupación durante este verano centró su trabajo en la organización de varios encuentros musicales y festivales para promover la cultura Hip Hop, graffiti y el arte visual. Este trabajo se desarrolló gracias a que la agrupación ganó un proyecto Fondart. Durante el verano organizaron encuentros donde hubo jornadas de graffiti-muralismo, exhibiciones de breakdance, bandas en vivo,

concursos, premios y paneles informativos con la participación de niños, jóvenes y la comunidad.

El sitio web recibe diariamente entre 400 a 500 visitas provenientes de diferentes puntos del orbe.

Esta es la tercera versión del sitio. Actualmente las personas se pueden registrar para comentar en el foro, acceder a la sección de descargas y comentar en los artículos que se publican.

De acuerdo a la información entregada, existen cerca de mil usuarios inscritos en esta versión del sitio, pero durante los años anteriores, han sido más personas.

El sitio es administrado directamente por Cesare Grossi, coordinador de la Agrupación Shia. El mismo levantó el sitio y se encarga de la parte técnica, desde subir los texto hasta administrar los foros.

Gracias al apoyo de amigos y conocidos, ha logrado mantener el dominio del sitio. El hosting también lo consiguió gracias a sitios amigos.

El objetivo actual es continuar ampliando al sitio y convertirlo en una plataforma para dar a conocer las actividades de la agrupación.

www.shia.cl

Trabajo educativo

Las clases de computación e inglés se unieron de una manera nunca vista en el Liceo Academia Nacional de Alto Hospicio.

Los profesores Pedro Zurita y Angela Miranda, de las asignaturas de informática e inglés, trabajaron unidos para utilizar los blogs como una herramienta educativa. El proyecto incentiva el uso de esta plataforma para comunicarse con los alumnos, publicar información de las clases, intercambiar opiniones y programar actividades.

Gracias a esta iniciativa ganaron el primer lugar en la Tercera Jornada Regional de Experiencias Pedagógicas Innovadoras con Uso de Tecnologías de la Información.

El blog de Angela Miranda:
teacherangelami.blogspot.com

El blog de Pedro Zurita:
compuacad.blogspot.com

Team Neo Blood

teamneoblood.blogspot.com

El animé y los videojuegos unen a estos jóvenes y adultos en el Team Neo Blood, blog donde se dan a conocer las actividades de esta agrupación que organiza campeonatos de videojuegos en diferentes puntos de Iquique.